

Medieninformation der Polizeidirektion Görlitz Nr. 257/2024

5. Juli 2024, 15:00 Uhr

Brandserie in Kamenz - Ermittlungsgruppe lobt 3.000 Euro aus

Kamenz, Oßling
Seit April 2024

Seit April 2024 ist es im Stadtbereich von Kamenz immer wieder zu Brandstiftungen und Sachbeschädigungen durch Feuer gekommen. Insgesamt fielen sieben Fahrzeuge, neun Thuja-Hecken und eine Mülltonne dem Feuer zum Opfer. Aufgrund der Vielzahl der Brände wurde eine Ermittlungsgruppe gegründet. Außerdem finden vermehrt Streifenfahrten im betroffenen Gebiet statt.

Die Brände

Im Mai brannten insgesamt fünf Autos, davon vier in Kamenz und eines in Oßling. Die Täter schlugen immer in den späten Abend- oder Nachtstunden zu. Durch das Feuer zerstört wurden am 15. Mai ein Opel Zafira, zwei VW Golf, ein Skoda Felicia und am 20. Mai ein Honda Jazz. Etwa 39.000 Euro Schaden entstand insgesamt.

In der Nacht zum 12. Juni 2024 brannten das 6. und 7. Fahrzeug in dieser Brandserie. Dieses Mal traf es einen Mercedes und einen Hyundai. Die Fahrzeuge standen im Kamener Herrental, in Höhe der dortigen Gedenkstätte. Der Notruf ging gegen 23 Uhr bei der Polizei ein. Die beiden Autos wurden komplett zerstört. Der Schaden betrug insgesamt etwa 50.000 Euro.

Zeugen gesucht

Die Kriminalisten bitten nun um Hinweise aus der Bevölkerung. Wer hat verdächtige Personen an den Tatorten oder in der Nähe gesehen? Dabei ist jeder Hinweis wichtig! Sowohl Fahrzeugbewegungen, egal ob Autos, Fahrräder, Mopeds oder auch auffällige Fußgänger können von Interesse sein. Auch private Handyvideos oder Bilder von Hausüberwachungskameras können weiterhelfen. Sollten diese vorhanden sein, bitten die Ermittler darum, sie der Polizei zur Verfügung zu stellen.

Ihre Ansprechpartnerin

Anja Leuschner

Durchwahl

Telefon +49 3581 468-2030
Mobil +49 173 961 86 41
Telefax +49 3581 468-2006

medien.pd-gr@
polizei.sachsen.de

Görlitz,
5. Juli 2024



Hausanschrift:

Polizeidirektion Görlitz
Conrad-Schiedt-Straße 2
(Zufahrt über Teichstraße)
02826 Görlitz

www.polizei.sachsen.de

Alle sachdienlichen Hinweise zu den Bränden werden als Puzzlestück aufgegriffen und tragen möglicherweise zur Aufklärung der Taten bei.

Radfahrer als Zeuge gesucht

Zu einem Heckenbrand suchen die Ermittler einen ganz bestimmten Zeugen. Es existiert ein Video von einem Feuer, welches am Sonntag, den 9. Juni 2024, am Mühlweg gebrannt hat. Es stand eine 20 Meter lange Thujahecke in Flammen. Auf dem Video ist ein Fahrradfahrer zu sehen. Dieser hielt sich offenbar kurz vor und nach der Brandzeit auf einem dunklen Mountainbike unmittelbar in der Nähe des Tatortes an der betroffenen Hecke auf. Der Fahrradfahrer konnte bisher noch nicht identifiziert werden. Er kommt als wichtiger Zeuge in Betracht, da er möglicherweise Hinweise auf die Täter geben kann. Die Polizei bittet daher den Fahrradfahrer oder Anwohner, die den Mann möglicherweise kennen, sich im Polizeirevier Kamenz unter der Rufnummer 03578 352 0 oder in jeder anderen Polizeidienststelle zu melden.

Auslobung

Die Polizeidirektion Görlitz lobt für sachdienliche Hinweise, welche zur Aufklärung der Straftaten führen, bis zu 3.000 Euro Belohnung aus.

Beitrag bei KripoLive

Am Sonntag, den 7. Juli 2024, wird zu der Brandserie ein Beitrag in der Sendung Kripolive ausgestrahlt werden. Dieser enthält weiteres Video und Bildmaterial zu den Fällen.

Link zu Fahndung und Video:

<https://www.polizei.sachsen.de/de/107797.htm>